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★第１ 卓　話　

★第２ クラブアッセンブリー

★第３ 卓　話

★第４ 卓　話

　

■点　鐘
■四つのテスト唱和
■ロータリーソング　
　　　「それでこそロータリー」
■ご来訪者紹介並びに会長挨拶
■幹事報告
■今週のお祝い
■委員会報告
■親睦活動委員会・ニコニコ披露
■会員卓話　田中克憲会員　
■点　鐘

〔結婚祝〕高木宏隆さん　日高豊久さん　川口輝彦さん　許斐義彦さん
下田隆雅さん　河野圭一郎さん　松石六雄さん　近森栄太郎さん
宮原増幸さん　池田賢一さん　勝野博文さん　寺坂基幸さん　川瀬隆史さん
〔誕生祝〕宮脇　茂さん　許斐義彦さん　
(入会祝)許斐義彦さん　原　章夫さん　武藤雅弘さん
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Nagasaki  West  Rotary   Club
長崎西ロータリークラブ週報

　　11月度スケジュール
1.真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるかどうか

四つのテスト

本日のプログラム11月の結婚・誕生・入会祝い

ご来訪ロータリアンの紹介　
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今日のSAA司会はパスト会長渡邊先生に務めて頂きます。初体験です、光栄に存じています。
  さて、11月５日は歴史的な１日でした。アメリカにとっても、世界にとっても

新しい１ページが開いたといえると思います。フルネームで云いますと、バラク・フセイン・オバマ・

ジュニア氏が第４４代アメリカ合衆国大統領に就任する事が決定したからです。アフリカ・ケニヤ人の
血を引く、アメリカ初の黒人の大統領です。母親は白人女性ですので厳密には混血となるのでしょうが。
経歴等は省略しますが、ハーバード大学ロースクール卒の弁護士です。1863年１月、第16代大統領リン
カーンの奴隷解放宣言から145年目にして、本当の意味で人種差別が無くなったと実感出来た日では無
かったでしょうか。リンカーンは、同年７月のゲティスバーグの戦いでの戦死者を弔う会場で有名な
「人民の、人民による、人民の為の政治」と演説しています。オバマ氏も2004年のアメリカ大統領選挙

では、ジョン・ケリー上院議員を大統領候補として選出した民主党大会で「リベラルのアメリカも保守
のアメリカもなく、ただアメリカ合衆国があるだけだ。ブラックのアメリカもホワイトのアメリカも
ラティーノのアメリカもアジア人のアメリカもなく、ただアメリカ合衆国があるだけだ」又、「イラク戦
争に反対した愛国者も、指示した愛国者も、みな同じアメリカに忠誠を誓うアメリカ人なのだ」との
スピーチを行い、その模様が広く全米に中継されると共に高い評価を受けました。この度は、当選後の
スピーチで彼は世界とアメリカの状況を憂慮し「１年では自分の政策の実現とアメリカの危機的状況を

回復出来ないだろう、任期中の4年間でも成しえるか分からないが、希望を持って、それに向かえば必
ず出来る」と言い、観衆からは一斉に「Ｙes　Ｗe　Ｃan！！」の声が響き渡りました。
　我が西ロータリークラブも会員増強、米山奨学生寄付、ロータリー財団寄付、ニコニコのノルマの達成や
ＩＭ時の事例発表、わっか祭への参加、等々まだまだやらなければならない事が残っていますが、私達も希望を
もって課題に取り組んでいけば成しえると信じています。頑張っていきましょう、よろしくお願いします。
「今日の歴史」は11月 5日を歴史の日とさせて頂きます。「Ｙes　Ｗe　Ｃan！！」　挨拶を終わります。

神戸垂水ＲＣ　鷲尾太一さん

 

〔結婚祝〕許斐義彦さん
　　　　下田隆雅さん

河野圭一郎さん

〔誕生祝〕許斐義彦さん
(入会祝)原　章夫さん

委員会報告

ゴルフ同好会(北口幹事)

　　                                　　  　　12/16(火)忘年例会においてビンゴゲーム

を企画しております。皆様の蔵に眠っている品を賞品として御提供頂きたくお願い

申し上げます。賞品は例会時または事務局にお持ち頂ければと思っております。

＄＄ロータリーレート(11/1より)＄＄　1ドル　100円

幹事報告 組織表変更のお知らせ　 ロータリー情報委員長　髙橋市郎会員
　　 米山記念奨学副委員長　日高豊久会員

親睦活動(日高委員長)

　           　            　 　12/13(土)ゴルフ同好会第３回コンペを滑石ゴルフ場

において開催致します｡また当日18時３０分より京華園において忘年会も開催

致しますので、 忘年会のみの御参加も心よりお待ち申し上げます。
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長崎西ロータリークラブ
Nagasaki West Rotary Club
　　会　長　　安永　勝信
　　幹　事　　榎本　延光
創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【 火 】午後１２時３０分
ホテルニュー長崎 095-826-8000
事務局：長崎市籠町4-28新観光開発ビル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520
URL:http://www.nwrc2740.jp/
e-mail:　nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　 長崎中央 　ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター
水　長崎南　ホテルグラバーヒル 長崎北東 　長崎厚生年金会館
木　長崎　　ホテルニュー長崎 長崎琴海 　パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　 長崎出島 　ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会
委　員 松尾悦次　　増崎進一　　吉原殖男　　吉田良尚
編　集 中田久美子（事務局）

　2008-09年度目標　1,800,000円　11/11現在　ニコニコ累計595,000円　

ニコニコボックス

鷲尾太一さん(神戸垂水RC)３か月ぶりです。先日23日ホームクラブ例会中に腹痛。胆石のようでした。
28日の長崎行きを中止しました。

安永勝信さん 急に朝夕冷え込みました。皆さん体調に留意して下さい。健康第一、「元気があれば何でもできる」。
ニコニコの為に！！

島田靖彦さん 11月6日、9日、中学校、高校の同窓会に出席。合間に五木の五家の荘、熊本城を見てきました。
紅葉が最高でした。

草野志郎さん 寒くなりました。
池田賢一さん 柳さん、島崎さん、いつも遊んで頂いてありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。
榎本延光さん 地区大会のゴルフイベントに長崎西を代表して参加して参りました。不安もありましたが、

スーパーエレナの会長さん、親和銀行の専務さんら良きパートナーに恵まれ結構楽しんできま
した。来年度は多くの方の出席をお願いします。

勝野博文さん 中野さん、先日は大変お世話になりありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。
田中嘉行さん ニコニコの為に。

ロータリー財団月間に

ちなんで ・ ・ ・

クラブアッセンブリー

ロータリー財団委員長

　　森　信興会員

　　　 　1．寄付金速報　― 米山月間の結果 ―
10月までの寄付金は、前年同期と比べて2.2％減、約1,180万円の
減少となりました。普通寄付金が0.1％減、特別寄付金が3.7％減
と7カ月ぶりに前年同期比減となりました。今月の寄付累計額
5億2千万円は、2006年度以降3カ年の中で一番少ない金額では
ありましたが、この経済状況の中、学友や多くのロータリアンの
方々からご寄付を頂き、ありがとうございました。
上期も残り2カ月を切りました。引き続き、ご支援・ご協力を
賜りますようよろしくお願い申し上げます。

★ ハ イ ラ イ ト よ ね や ま 105号 ★

　　 　 　 　 　　 　 　　　　 　 　 　 　 　昨年10月、アメリカから1,000ドル（当時の為替レートで約11万2千円）

の寄付を送ってくれた米山学友の張 虞安(チョウ・イゥアン)さん（中国／1998-2000／近畿大学大学院）が、今年も世話クラブの
交野ＲＣ（第2660地区）を通じて、1,000ドルを寄付してくれました。これで累計が20万円を超え、第2回米山功労者マルチプル
となります。昨年、「恩返しのために米山奨学会の寄付金を増やすのは、私が一生をかけて目標とすることの一つです」と語った
張さん。今回の気持ちは次のように語ってくれました。

【張さんからのコメント】　……………アメリカに来て8年、大学の研究室から民間の製薬会社に移り、知らず知らずのうちに
人間のありきたりな欲求に従って働いていることがありました。例えば、金銭や昇格、永住ビザや車、美味しい食事や大きな家を得る
ためなどです。それらは、つかの間の幸せをもたらしてくれましたが、手に入れてしまえば次の幸せを得るまで、再び緊張や悲
しみがやって来ました。しかし今、私は途切れることのない充実感と幸せを感じています。それは、周囲のすべての人に対して奉仕
の気持ちを意識することで得られています。他者への奉仕と、自分の目標に対する努力によって、気持ちを高め、スムーズに前に進むこと

ができるのです。　Service above Self! これは私にとって単なる言葉ではなく、精神そのものであり、幸せの源泉なのです。

━*　━*　━*　━*　━*　━*　━*　━*　━*　━*　━*　━*　━*　━*　━*　━*　━*　━*　━
2．米国在住の学友から2年続けて1,000ドルの寄付
　　

中国で日本語教師として頑張っている米山学友の安 勇花さん（中国／2005-07／富田林RC）から嬉しい便りが届きました。　　
私は今、吉林省延辺大学外国語学院日本語学科で、日本語教師をしています。今、何よりも気持ちよく感じられるのは、日本で
学んだことをそのまま学生に伝えられることです。日本に留学する前、私は吉林省の専門学校で日本語を教えていました。
学生に日本語を教えながら一番自信がなかったのは、日本の文化・風習を教える時でした。まだ日本に行ったことのない私が
教える知識は、あくまでも大学で学んだ知識であり、実体験で得たものではなかったのです。適切に教えられているかどうかさえ
わかりませんでした。2000年に日本の地を踏んだときから、大好きな日本語・日本文化を肌で感じることができ、幸せでした。
留学中は日本文化、風習を夢中で勉強しました。学業を終えたら国へ帰って教師の仕事を続けるつもりで、いろんな方面の知
識も一生懸命に勉強しました。たくさんの日本人の友達を作り、日本人の特徴もわかるようになりました。これらはやはり、
実際に留学してみないとわからないことです。中国の学生は愛国教育を受けつづけてきたため、日本人に対する偏見も多少
は持っています。そんなとき私は、留学中にお世話になった皆さまや、ロータリーという団体があることなどを学生たちに
紹介しながら、日本の良いところを教えています。それは、実体験したものなので、学生にも素直に伝わるようです。日本
に留学して良かったとつくづく思います。ことに、ロータリー米山奨学生になれたことを何よりも誇りに思っています。機
会があれば、ロータリーでいただいたご恩恵を、自分のできる範囲で、助けの必要な人々に施したいと思っています。

3．中国の学生へ日本の長所を教えています　―2640地区米山学友―

忘年例会でのビンゴの賞品の御提供をお願いします！！


